

Anlage zum Erstattungslauf

Gebührenbescheid Mai 2020

Hausanschrift: Baßfeld 4 - 6, 48291 Telgte
Auskunft erteilt: Herr Stewing
Frau Antulov
Zimmer: 207
Tel. (Durchwahl): (0 25 04) 1 32 66
(0 25 04) 1 32 58
Tel. (Zentrale): (0 25 04) 1 30
Telefax: (0 25 04) 1 32 28
E-Mail: musikschule@telgte.de
Internet: <http://www.telgte.de>

Datum und Zeichen Ihres Schreibens

Mein Zeichen (bitte angeben)

Datum

Mai 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Schülerinnen und Schüler der Musikschule,

seit fast 10 Wochen können wir den Musikschulunterricht Corona-bedingt nur eingeschränkt stattfinden lassen. Und obwohl wir uns freuen würden, unter den „alt bekannten“ Unterrichtsformen wieder arbeiten zu können, ist eine grundlegende Änderung bislang leider noch nicht in Sicht.

Ich freue mich sehr, dass meine Befragung zu den Erstattungen bzw. Berechnungen der Unterrichtsgebühr so eine große Resonanz hervorgerufen hat. Damit meine ich ausdrücklich auch die kritischen und anregenden Bemerkungen und Reaktionen.

Besonders freue ich mich aber über die große Wertschätzung und Unterstützung der Musikschule hinsichtlich der Gebühren. Ich habe in allen Fällen eine faire und sehr realistische Einschätzung erhalten. Dafür bedanke ich mich bei Ihnen recht herzlich.

Mit dem beiliegenden Gebührenbescheid erhalten Sie das Ergebnis Ihrer und meiner Einschätzung. Ich bitte Sie, den vorliegenden Bescheid sorgfältig zu prüfen, da sich bei über 600 eingepflegten Datensätzen selbstverständlich Fehler einschleichen können. Sollte sich unsere gemeinsam getroffene Vereinbarung hier nicht nachvollziehen lassen, möchte ich Sie bitten, sich umgehend mit mir in Verbindung zu setzen.

Schülerinnen und Schüler, die mit dem Monat März „gebührentechnisch“ aus der Musikschule ausgeschieden sind, können selbstverständlich den Unterricht an der Musikschule fortsetzen, wenn und sobald die Musikschule die Unterrichtsformate wieder anbieten kann. Dazu nehme ich voraussichtlich Ende August wieder Kontakt zu Ihnen auf.

Bis dahin wünsche ich Ihnen alles Gute!

Herzliche Grüße
Gregor Stewing und das Team der Musikschule